
 
 
 
 

  
  

 

COMUNE DI REGGIO NELL’EMILIA 
 

Reggio Emilia, 16/01/2023 
 

 

INTERPELLANZA: Situazione asfalti di Via Cesare Rossi nella frazione 
Ghiardello di Reggio Emilia. 
 

 
 

 

Premesso che  

 

Si apprende dalla stampa del 15 Gennaio 2023 che gli abitanti di Via Cesare Rossi nella 

frazione Ghiardello hanno una situazione gravosa rispetto alla qualità della strada. 

Si allega articolo per completezza.  

 

 
Considerato che 

 
La sicurezza dei cittadini sulla strada deve essere la priorità per l’amministrazione. 



Avvallamenti, buche e cunette non costituiscono soltanto un problema estetico, ma 
soprattutto un problema di sicurezza per automobilisti, ciclisti e pedoni. 
I lavori fatti al risparmio portano con sé il rischio di ulteriori spese, dal momento che spesso 
è necessario intervenire successivamente dopo il primo e non risolutivo intervento. 
 
 
 
Si interpella la GIUNTA COMUNALE per sapere 
 

- Se l’Amministrazione sia a conoscenza della situazione descritta. 
- Quado verranno rigenerati gli asfalti di Cesare Rossi. Si chiede la data e costo 

intervento. 
- Quando saranno rigenerate le tracciature sul manto stradale. 
- Se sono previsti dossi o altri strumenti per limitare la velocità e il rischio di incidenti. 

 
 

I consiglieri comunali 
Dario De Lucia e Fabrizio Aguzzoli 
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